
 第１０回 市長まちかどトーク  

 

日 時 令和４年１１月１８日（金） 

    １４：００～１５：３０ 

場 所 豊栄公民館 

参加者 手話サークル他の皆様 

テーマ：福祉について 

 

 

市長まちかどトーク第１０回目は、「手話サークル他」の皆様との９０分間の意見交換で

した。まず参加された皆様からのご意見を頂き、その後市長がお話しました。 

内容を抜粋して掲載しております。 

 

＜手話サークル他の皆様のご意見＞ 

1. 市の花がコスモスなのに、市としてコスモス広場は検討しないのでしょうか？ 

2. 今川が浅くなっている。浚渫はできないでしょうか？ 

3. 国際交流について市長の考えを聞かせてほしいです。 

 

 

＜市長のコメント＞ 

・行橋市観光協会がコスモスを植える活動を行っている。２０２４年市政７０周年にむけて

コスモスをＰＲできるようにしたいと考えています。 

・浚渫については、今年度河川管理者である福岡県が段階的に実施予定となっています。 

・国際交流、多文化交流については、大事なことと考えます。現在市内中学生を対象にニュ

ーヨークにあるグレースチャーチスクールとの交流がありますが、３０万円程度の費用が

かかり参加しにくい状況があります。アジア地域で検討すれば費用も抑えられますし、参

加しやすい状況が作れ、交流が図れるのではないかと考えます。 

 


